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Università degli Studi di Messina  

Consiglio di Amministrazione 
Adunanza del 20 luglio 2018 

 
VIII – PROGRAMMAZIONE TRIENNALE 2016/2018 – OBIETTIVO C_C_1: 

INTEGRAZIONE DEL FONDO PER LA PREMIALITA’ DEI DOCENTI 

UNIVERSITARI, DEFINIZIONE DELLE TIPOLOGIE DI INCARICHIE 

DELLE MODALITA’ DI RIPARTIZIONE: DETERMINAZIONI. 

 L’anno 2018, il giorno 20 del mese di luglio, alle ore 14,35 e seguenti, presso la Sede 

dell’Università degli Studi di Messina e nella consueta sala delle adunanze degli Organi 

Collegiali si è riunito il Consiglio di Amministrazione dell’Università con l’intervento dei 

Sigg.ri  

 

1. Prof. Cuzzocrea Salvatore Presidente  Presente   x Assente     � 

2. Prof. Moschella  Giovanni Prorettore Presente   x Assente     � 

3. Prof. Galletti Francesco Componente Presente  � Assente      x 

4. Prof. Campagna  Lorenzo Componente Presente   x  Assente     � 

5. Dott. Recupero  Antonino Componente Presente  � Assente      x 

6. Dott. Fallico Maurizio Componente Presente   x Assente     � 

7 Dott. Bommarito Sergio Componente Presente   x Assente     � 

8 Dott. Caracciolo  Giuseppe  Componente Presente   x Assente     � 

9. Sig. Neri Fiorenzo Componente Presente  � Assente      x 

10. Sig. Nirta Bruno Domenico Componente Presente   x Assente     � 

 

 Risultano, altresì, presenti:   

1. Prof.ssa Rupo Daniela Direttore Generale  Presente  x  Assente     � 

 

Per il Collegio dei Revisori risultano presenti: 

1. Avv. Genovese  Giancarlo  Presidente  Presente  � Assente      x 

2. Dott.ssa Genovese Silvia Componente Presente  � Assente      x 

3. Dott. Musella Antonio Componente Presente   x  Assente     � 

 

Presiede il Rettore, Prof. Salvatore Cuzzocrea. 
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Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta e 

invita i convenuti a deliberare sull’argomento in oggetto specificato
. 

 

* * * * 

 

Il presente argomento non viene trattato in quanto inserito per mero errore 

all’ordine del giorno del Consiglio di Amministrazione.  


